



HABRÁ MÁS SEGURIDAD.

Viña del Mar mejora infraestructura de los Cesfam y seguirá invirtiendo en ello

● Para reforzar la seguridad y mejorar la funcionalidad de los centros de salud de atención primaria de la comuna, la Corporación Municipal Viña del Mar (CMVM) está ejecutando trabajos de mejoramiento. Es así como se cambió a iluminación LED 130 paneles en el Cesfam Gómez Carreño; en el de Lusitania se está ampliando el botiquín de medicamentos y el comedor; en el Jorge Kaplan ya está en marcha la construcción de una nueva bodega para Sapu; y en el Nueva Aurora se instaló una nueva puerta en el acceso para reforzar su seguridad. La alcaldesa Macarena Ripamonti comentó que “vamos a seguir invirtiendo en los recintos de salud y en paralelo concretar la construcción de nuevos dispositivos”. 